



27^e DIMANCHE ORDINAIRE
02 octobre 2022

"Gaudium et spes"
"Joies et espoirs"



« Nous sommes de simples serviteurs,
nous n'avons fait que notre devoir (Lc 17,10) »

Défunts: Rose Vallerot-Couturier et défunts de la famille, Marie-Louise Masson

Samedi 1^{er} octobre 10h : Aumônerie 6è-5è

Dans notre diocèse, Journée Mondiale du Migrant et du Réfugié le 2 octobre

Thème : « Construire l'avenir avec les migrants et les réfugiés »

Dimanche 2 octobre : Messe des peuples à Vitteaux, 17h - S'inscrire au préalable :

03.80.49 60 63 - Départ d'un bus de la Maison diocésaine à 15h30 (aller-retour : 2€)

Sam 1^{er} et Dim 2 octobre **Pèlerinage à Vézelay** pour des femmes en quête de Dieu

Mardi 4 octobre 17h Équipe liturgique, prépa dimanche 16/10
19h Conseil Économique

Jeudi 6 octobre 17h Groupe « Autrement Dieu », chap. 2

Samedi 8 octobre 9h30-12h Groupe Nicodème : Regard chrétien sur l'actualité
10h Aumônerie 6è-5è
11h30 : **Reprise des Repas des Migrants**, salle D. Nicolas

Dimanche 9 octobre 8h-17h : **Braderie Secours Catholique**, 9 ter Bd Voltaire

Samedi 15 octobre 10h Aumônerie 6è-5è + Éveil à la foi

CATÉCHÈSE : il est toujours possible de s'inscrire en cours d'année !

* Le **Guide Paroissial 2022-2023** est encore disponible à l'Accueil

HORAIRE D'ACCUEIL à la Maison paroissiale (1 rue du Havre) :

MATINS 9h30-11h30 lundi, mardi, mercredi, vendredi
APRES-MIDI : 15h-17h lundi, mardi, jeudi

MESSES SEMAINE : Mardi, mercredi, jeudi, vendredi à 18h30
chapelle Sainte Jeanne d'Arc 2è lundi avec LCE à 18h30
WEEK-END à l'église : Samedi 18h & Dimanche 10h30

père Denis ÉRAZMUS : erasmus-denis21@orange.fr ~ 06.08.33.28.88
paroisse.st.jo@free.fr - <http://paroisse.st.jo.dijon.free.fr> ~ 03.80.55.34.60



Simple serviteurs du Christ vivant et de nos frères et sœurs...

Le Seigneur nous invite à « exécuter ce qui nous a été ordonné », en tant que « simples serviteurs », sans prétention, ni récrimination, ni revendication, mais avec l'assurance d'« avoir fait notre devoir ».

Et pour vivre cette dimension diaconale dans notre vie chrétienne, Dieu nous pourvoit de dons, gratuitement, sans aucun mérite de notre part. Dieu nous donne « un esprit de force, d'amour et de pondération » pour que nous soyons fiers de rendre témoignage à notre Seigneur, Jésus ressuscité, qui nous appelle à Le suivre et à L'imiter dans notre vie personnelle et communautaire, parfois jusque dans la souffrance, la lutte ou l'angoisse.

Regardons le Christ Seigneur qui annonce aux siens qu'Il est venu « non pas pour être servi, mais pour servir et donner sa vie en rançon pour la multitude » (Mc10,45). Lui le Fils de l'homme venu d'en-haut ne se sert pas de sa condition divine pour s'imposer, mais Il la remet entre les mains du Père qui l'a envoyé et endosse non pas l'habit du maître ou du souverain, mais celui du serviteur, en accomplissant la parole des prophètes : l'habit du serviteur souffrant, jusqu'à la mort ignominieuse de la croix, par amour de Dieu son Père et par amour des hommes. Pour prétendre devenir le premier de tous, nous dit Jésus, il faut vivre comme le serviteur de tous, dans l'humilité et la foi.

L'Église manifeste cette dimension de service, suite au Christ Serviteur, dans le témoignage de ses fidèles, notamment dans celui des saintes et des saints, et particulièrement dans le diaconat, première étape du sacrement de l'ordre, et qui se décline, soit comme préparation à l'ordination sacerdotale dans une visée pastorale, soit comme état de vie permanent comme service, à l'exemple, parmi nous, de nos diacres Francis et Claude.

Pour vivre notre foi chrétienne comme un service de Dieu et du prochain, Paul nous invite, comme son ami Timothée, à nous inspirer du « modèle » qui découle de ses paroles prononcées « dans la foi et dans l'amour », modèle qui prend figure « dans le Christ Jésus ». Servir ne se limite pas à collectionner les activités, mais s'appuie avant tout « sur le dépôt de la foi » que nous avons reçu de l'Église et que nous sommes appelés à vivre « avec l'aide de l'Esprit Saint qui habite en nous », au dire de Paul.

Comme l'exprime l'antienne d'ouverture de ce dimanche, que le Seigneur nous donne plus que nous n'osons demander, afin de vivre toujours plus une attitude de serviteur et de servante, dans nos engagements ici ou là-bas, au nom de notre foi en Dieu Sauveur et riche en miséricorde, avec fidélité et confiance en Celui qui nous conduit à Lui et nous envoie pour servir les autres.

père Denis Érazmus